

学校だより

磯の香り



平成28年5月23日
福井市長橋幼小学校
TEL：86-1119
FAX：86-1110

青葉目に眩しく、風かおる5月

爽やかな風がこちよい5月になりました。4月に入学した1年生の一生懸命に勉強したり遊んだりする元気いっぱいの声が学校の中に響いています。学校では、本格的に教育活動が始動しています。朝のパワーアップタイムでは漢字や計算を中心に取り組み、国語や算数の基礎基本が身につくように頑張っています。読書の時間には皆、静かに本に集中している姿が見られます。5月には、こいのぼり集会や修学旅行・遠足が行われました。恒例の砂浜マラソンも近づいています。学習に運動に、みんなで協力する行事等、どんなことにも一生懸命に楽しく取りくんでほしいと願っています。

今年度初めての授業参観

4月23日(土)

今年度初めての新しい学年での授業参観でした。1年生は国語と算数(数の勉強)、4年生は新聞を使っての国語の学習、5・6年生は算数(体積、対称な図形)を学習しました。

お家の方が来られたことに、どの子もちょっぴり緊張しながら、嬉しそうに一生懸命に授業に向かっていました。



第1回PTA総会・学級懇談会

4月23日の授業参観後にPTA総会を行いました。平成28年度の事業活動計画等が提案され、承認されました。その後、家庭教育委員会、広報委員会に分かれて、今年度の計画が話し合われました。来月6月19日(日)には親子ふれあい学級が行われます。家庭教育委員の皆様には、お世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。また、広報委員の皆様には、PTA新聞作成でお世話になります。今年度1年も、どうぞよろしくお願いいたします。



学級懇談会にもご参加いただき、ありがとうございました。

青空給食

4月26日(火)



桜の花も4月始めには散り、今年度は校門の近くでツツジの花のお花見給食(青空給食)を行いました。空も海も青く澄み、風も穏やかな中、みんなで一緒に屋外で給食を食べました。心も体の中も温くなる恒例の行事です。爽やかな風を感じながらみんなでいただく給食は格別です。1年生も、5月からは上級生と一緒にランチルームで給食です。



交通安全教室 5月6日(金)

福井南警察署や鷹巣駐在所、鷹巣地区の交通安全協会の方々にお越しいただき、今年度も交通安全教室を行いました。昨年度は雨のため、体育館での活動が主になりましたが、今年度は天気にも恵まれ、屋外での活動となりました。

低学年は、安全な歩き方を教えていただき、指導員の方に見守られながら、一人で、学校前国道の横断や国道に沿って歩く練習をしました。どの子も教えていただいたように車に気をつけながら、落ち着いて歩行することができました。

高学年は、自転車を使っただけの訓練です。乗る前に「ブタハシャベル」を確認しました。「ブレーキ」「タイヤ」「ハンドル」「シャタイ」「ベル」の点検です。その後、コースに沿って、自転車乗りの練習をしました。簡単に乗れると言っていた子どもたちも、決められたコースを安全確認しながらまっすぐに乗ることは、なかなか難しい様子でした。自転車に乗るのは楽しいですが、交通安全教室で学んだことを忘れずに、安全には十分に気をつけてほしいと思います。

ご家庭でもお子さんの自転車乗りの様子を見ていただき、是非声かけをお願いします。



ホイッスル贈呈式 5月6日(金)

交通安全教室の後、1年生対象に青少年育成福井市民会議からのホイッスル贈呈式を行いました。福井市民会議の山本さんや鷹巣駐在所長さんからお話を伺い、自分の身を守るために、外に出るときにも身につけておくこと等を教えていただきました。ホイッスルの持ち方や吹き方だけでなく、必要のないときには吹かないなどの注意もありました。登下校時には、ホイッスルはランドセルにつけ、もしものときに使えるようにします。人気のないところを一人で歩かないことも大切です。



心に残る修学旅行

5月11(水)・12日(木)

6年生にとって、一番と言ってよい程、楽しみにしている行事は修学旅行です。鷹巣小学校と合同で京都、奈良、大阪に出かけました。事前に鷹巣小で合同授業を行い、京都での班別行動の行き先等をグループで話し合いました。当日は学生ボランティアと共に清水寺から八坂神社、銀閣寺を巡りました。京都、奈良、大阪と、歴史的な建造物にふれ、USJで思い切り楽しみました。

《感想》

一番の思い出はやっぱり USJ でした。ジュラシックパークの急降下のところで変な顔を見られてしまって、はずかしかったです。でも、楽しかったしおもしろかったです。二番目は奈良での思い出です。鹿がおじぎをしてせんべいをあげたら、さわらせてくれたのでうれしかったです。三番目が京都の班別行動です。清水寺では勉強の水を飲んだので、勉強をがんばって、頭がよくなると思います。2日間、とても楽しかったです。



楽しかった遠足 5月13日(金)

1年生から4年生で、恐竜博物館に出かけました。館内では、実際に動く恐竜の姿や大きさに驚きと興味でいっぱいでした。ディノパークでみんなと仲良くお弁当を食べたり、思い切り遊んだり楽しい1日となりました。

《感想》

○きょう、えんそくできょうりゅうはくぶんにかんにいきました。きょうりゅうの大きなほねがありました。むかしのひとのほねもありました。おべんとうはおいしかったです。みんなであそんでたのしかったです。

(2年)

○ぼくは、きょう竜を見ているうちに肉食のきょう竜と葉っぱなどを食べているきょう竜の区別がわかりました。それは口の形です。今まで、知らなかったけれど、よく見ていたら、それに気づき、心は「るんるん」な感じになってきました。(4年)

